

FIESTAS ARTISTICAS Y CULTURALES

...El 1º del presente mes inauguróse en el Club Venezuela una Exposición de Pinturas constante de cuarenta y ocho cuadros del notable pintor Victoriano de Vicente Gil.

...El primer concierto de Claudio Arrau llevóse a efecto el 2 del corriente mes en el Teatro Municipal con un programa que fué ejecutado brillantemente por el eximio artista. Lo que tuvimos el placer de escucharlo en casi todas sus audiciones en su primera visita a esta ciudad el año de 1934, hemos encontrado que el pianista ha perfeccionado su técnica, ya que sus dotes de verdadero artista, o mejor dicho su estilo especial que atrae y subyuga y que no puede aprenderse en ningún conservatorio, pues es calidad innata en el verdadero artista, cautivó como siempre al escaso pero consciente público que acudió a dicho concierto.

Es de desearse que nuestro público amante del arte verdadero concorra a los recitales de un pianista de tan alta calidad como lo es Claudio Arrau.

...En la Escuela Experimental Venezuela quedaron clausurados con un acto de cultura los cursos de vacaciones que funcionaron por espacio de cuatro semanas y que fueron organizados por el Ministerio de Educación Nacional.